

Bauanträge im Gemeinderat

Wohnhaus mit Pultdach akzeptiert

Der Gemeinderat hat dem Teilabbruch einer Scheune und der Errichtung eines Wohnhauses im nördlichen Bereich der Maulbronner Straße zugestimmt. Das Einvernehmen der Bürgervertreter war notwendig, weil für das Gebiet kein rechtskräftiger Bebauungsplan besteht.

Die Entscheidung fiel bei einer Gegenstimme. Stadtrat Dr. Martin Haiges konnte sich mit dem Vorschlag, das Wohnhaus mit einem Pultdach zu versehen, nicht einverstanden erklären.

Gaststätten-Umnutzung gebilligt

Bei der geplanten Umnutzung eines Nebenzimmers und des Kellerbereiches im ehemaligen Gasthaus „Zum Blankenhorn“ hat sich der Gemeinderat mit den Gegenstimmen der Stadträte Edgar Bruder und Gerhard Steinbeck dafür ausgesprochen, dem Bauvorhaben zuzustimmen.

Äußere Umbauten erfolgen nicht, lediglich im Innern werden die Toiletten im ersten Obergeschoss und der Vorraum im Erdgeschoss leicht verändert. Geplant ist ein Gastraum mit 26 Quadratmeter Größe und Zugang von der Talstraße.

Bei der Abstimmung erinnerte Stadtrat Gerhard Wörz die Verwaltung daran, den Gebäudeeigentümer darauf hinzuweisen, dass das in früheren Genehmigungsverfahren festgelegte Sicht-Dreieck im Straßenbereich nicht willkürlich zugeparkt werden darf.

Wohnhaus-Erweiterung zugestimmt

Einer geplanten Gebäudeerweiterung an der Straße Ob den Weingärten in Frauenzimmern hat der Gemeinderat ohne Diskussion zugestimmt.